
 

 

_________________________________________________________________________________ 
 

 

Anfrage an den BA 21 für die Sitzung am 2.07.2019 

Aktueller Sachstand zum S-Bahnhalt Berduxstraße 

 
Anfrage: 
 
Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, dem BA 21 den aktuellen 
Sachstand zum S-Bahnhalt Berduxstraße mitzuteilen. 
Insbesondere möchte der BA 21 wissen, ob die in Aussicht gestellte Machbarkeits-
studie bereits beauftragt wurde, wann Ergebnisse vorliegen und welche 
Aufgabenstellung bzw. Rahmenbedingungen, wie z.B. Einwohner, Arbeitsplätze, etc., 
zugrundegelegt wurden.  
 
 
Begründung: 
 
Im Baugebiet Paul-Gerhardt-Allee werden bald die ersten Bewohner einziehen. Die 
MVG plant derzeit, den Busverkehr massiv zu verstärken, obgleich die Zufahrts-
straßen bereits heute ein massives Lärmproblem haben, dass durch die zusätzlichen 
Busse weiter verstärkt wird. Darüber hinaus sind dort Klagen anhängig. Trotz 
Zusicherung der Landeshauptstadt München eine Machbarkeitsstudie für einen S-
Bahnhalt Berduxstraße zu beauftragen, verfügt der BA 21 über keinerlei 
Informationen, ob, auf welcher Basis und mit welchem Ergebnis, eine Untersuchung 
des S-Bahnhalts bisher erfolgt ist. 
 
 
Ingrid Standl    Andreas Bergmann 
(Fraktionssprecherin) 
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